
＜第１回映像実演者協議会 議事録＞ 
 
開催日時：令和 6年（2024 年）6月 13 日（木曜日）午後 6時より開催 
開催場所：新宿御苑カフェにて開催 
開催形式：対面 
出席者 ：亀山早苗（代表理事）、葵まりい（理事）、向理来（理事）、桜井ちんたろう（監事） 

かさいあみ（理事）は欠席、佐田泰士（事務局）            敬称略 
議 案 ： 
１．役員紹介及び事務方の紹介  
２．今後の進め方について  ①法人登記について  ②委員会について    

③業界への通知 並びに 公表について  ④協議会で行うこと     
３．登記に関する押印作業  ①各種様式の説明  ②押印について  ③これからの手続き手順  
４．連合会への報告及び他団体への報告について 
５．次回の理事会について  ①日時、場所、議題 など  
６．宿題等理事の方々に考えて欲しいこと  

―――――――――――――――――――――――――――――――――――― 
議案審議：  
１．役員紹介及び事務方の紹介  

事務局より各役員が紹介された  
２．今後の進め方について  

事務局より、以下についての説明が行われた  
①法人登記について   
②委員会の説明   
③業界への通知並びに公表について   
④協議会で行うことの確認 
⑤協議会の将来像について      

３．登記に関する押印作業  
法人登記に関する以下のような説明がなされ、押印が行われた  
①各種様式の説明  ②押印についての説明  ③これからの手続きについて  
役員が各種文書に押印し、登記に関する手続きは終了した  

４．連合会への報告及び他団体への報告  
事務局より、業界団体への報告について説明があり、各役員が分担して報告することとなった  
①連合会への通知文書は葵理事が文面を整えメールで送る 
②その他の報告については、制販倫及びＪＰＧには桜井監事から、第二プロダクション協会には葵理
事から報告することが決まった  

５．次回の理事会について、以下の日程で開催することが決まった   
・日時：2024年 7 月 8日（月）17:00～  
・場所：東京都中野区弥生町 1-3-2  本店所在地にて 



・議題：第１回実演者地位向上委員会からの提言等の確認、今後の協議会の具体的行動指針策定につ
いて 
６．その他、役員より以下の質問等が出された  

・会員からの相談や悩みごとを LINE（メール）で募集するが、どのようなやり方がベストか  
・男優の入会に関して⇒桜井・向の承認を必要としたいが  
などについては、今後引き続き検討していくこととなった 

すべての議事が終了し、代表理事亀山早苗が閉会を宣言し、午後 7時 20分に閉会した   以 上 


